

Compartir: CONFEDERACIÓN GENERAL DEL TRABAJO GABINETE DE PRENSA CONFEDERAL



ESCUELA LIBERTARIA DE VERANO

Del 6 al 10 de julio se celebrará en la localidad de Ruesta (Zaragoza) la Escuela Libertaria de Verano organizada por la Confederación General del Trabajo (CGT). Esta edición tendrá como tema: Militancia y participación para la transformación social.

Para el sindicato CGT la participación es la base de su organización. Sin la participación de la militancia en las Asambleas de los sindicatos, de las secciones sindicales, ateneos, etc. no se puede avanzar en la construcción de una sociedad más libre y más justa.

Es por esto que se quiere crear un espacio de encuentro y discusión, de aprendizaje y esparcimiento, en el que todas y todos puedan aportar sus experiencias y saberes para enriquecerse mutuamente. Un espacio de reflexión, de pensamiento colectivo, que sirva para analizar tanto la coyuntura social y sindical que nos rodea y de la que formamos parte, como las posibilidades que ésta ofrece para la intervención desde un punto de vista libertario y anarcosindicialista.

La escuela será, además, un espacio de encuentro y aprendizaje para disfrutar de multitud de talleres sobre muy diversas temáticas, tales como naturismo, memoria histórica, dibujo, radios libres, esperanto, decrecimiento.

Más información en:

http://www.rojoynegro.info/articulo/agitacion/escuela-libertaria-verano-ruesta-boletin-1-programa

inscripciones al correo de la escuela: escuelalibertaria@cgt.org.es

Si quieres contribuir a que Kaos en la Red pueda seguir publicando artículos como este, puedes hacer tu donación en:

Col-lectiu Kaos en la Red - Carrer Ramón Llull 132 Terrassa, el Vallés Occidental (Paísos Catalans)